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相続人の中に障害をもった方がいる場合は？アーリークロス
相続相談室

弟様はいわゆる「意思能力」はお有りでしょうか？
例えば重度の精神障害などをお持ちの場合は意思
能力がないとして遺産分割が困難となりますので成
年後見人を立てなければなりません。

そうでしたか。それでしたら相続税の計算の際に「障害者控除」
という税額控除を使うことができます。

そのとおりです。ちなみにこの障害者控除を弟様の相続税から
差し引いても引ききれない金額あるときは扶養義務者（親、兄弟
姉妹等）の相続税から差し引くことができますのでこちらも忘れ
ないようにしないといけません。

いえ、身体障害者手帳の3級なので意思能力はしっかりとし
ています。

障害をもった相続人の年齢が60歳だったら250万円も引ける
のですね

3級でもそういった税額控除があるのですね。具体的にはど
のようなものなのでしょうか？

障害者控除は下記で計算した金額を相続税額から直接引くこ
とができます。
  10万円　×　（85歳　ー　その方の年齢）
これが身体障害者手帳の1,2級でしたら10万円を20万円とし
て計算します。

相談者

小山先生

小山寛史先生

ささみ（レア）と焼酎を
愛する男としても
知られている。

相続・承継支援部 部長
副代表税理士

相続人の中に障害を持った弟がいるのですが、この
場合は何か考慮すべきことはありますか？

Early's

Client 株式会社
伊都電設工業 様

2.　技術の向上が会社の発展
私たちは、いつも新しい技術を身につ
け、会社の発展に全力を注ぎます。
3.　謙虚な姿勢が信頼の源
私たちは常に謙虚な姿勢に徹し、あ
らゆる人々と信頼を築きます。
4.　貫く信念と実行力
私たちは、ゆるぎない信念に基づき
迅速に行動します。
5.　明るい職場づくり
私たちは「報告・連絡・相談・確認」
を密にし、能力を発揮できる明るい職
場づくりに努めます。

①事業内容
電気工事業において設計・管理・施
工を行っています。
②経営理念
株式会社　伊都電設工業は、社員一
人ひとりが主役となり、安全を基本
にして、お客様から信頼され、喜ば
れる設備を創り上げ、「満足度」を高
め続けるトータルプロデュースの電気
工事業として邁進します。
1.　安全最優先の行動
私たちは、安全を最優先に、決めた
ことを実行します。

③経営において苦労したこと
人、タイミング
④人を採用するときに見るポイント
相手の表情をよく見る
⑤今後の目標は何ですか？
ホールディングスを創ること
⑥アーリークロスを一言で言うと
丁寧に対応して頂ける
⑦リフレッシュ方法は何ですか？
美味しい食事
⑧座右の銘は何ですか？
為せば成る為さねばならぬ何事も
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Monthly Topic 

この本は推理小説で加賀刑事シリーズの一つです。
加賀という刑事が事件を解決していくストーリーで
すが、視点は加賀刑事と、事件現場にいた発見者野々
口の視点で進んでいきます。
事件は現場の状況と発見者野々口の手記、そして加
賀刑事の記録で動きます。この本の面白いところは、
他の推理小説みたいに証拠を集めながら犯人を捜すの
ではなく、序盤から犯人はすぐ見つかりますが、隠さ
れている動機を探していくところです。
綺麗に終わったかのように見えた事件から違和感を
感じて疑い、調査し続ける加賀刑事の姿はしつこく見
えたりもました。ですが、途中で出て来た彼の名言

「もし我々が誤った道に入り込んでしまったのだとしたら、
まず元の地点まで戻ることから始めなければならない。」
で頭が真っ白になってその場で最後まで読むしかあり
ませんでした。
推理小説にアレルギーがない方は一度読んでみるの
はどうでしょうか。（金承鎬）

「2歳から12歳の脳が
グングン育つ論理の力」
出口汪（著）
水王舎

「悪意」
東野圭吾（著）
講談社文庫

Book Review

自分自身の子どもの為に役にたつかもしれないと思い
購入しました。この本の中で、特に印象に残っている内
容を一部ご紹介します。

日本人は他者に対して説明するのが苦手で日本人は説明
しなくても相手が察してくれると思い込んでいる。「察す
る文化」は通用しない。これが、コミュニケーション能力
の訓練を阻害する要因になっている。親が察してくれると
思って単語で済ませている。
私の親戚に過保護すぎて子どもが「お茶」「飯」など
単語を言っただけで、用意する親がいました。
その結果、子どもはあまり話さなくなり、人とコミュ
ニケーションをとろうとしなくなりました。
そういった事もあって、自分の子どもには意思表示を
小さい時からきちんとさせるべきだと感じ、家では「お
茶」だけでなく「お茶を飲みたい」など文章で言わせる
ようにしました。そうすると、自分の意思をしっかり保
育園の先生や、親や親戚にも表現できる子どもになりま
した。
本書では、新しい時代に適応できる教育とは何か、家
庭の中で何ができるのか、それらを一つ一つ丁寧に明ら
かにしていきます。
興味がある方はぜひ読んでみてください。（松永亜衣）

NISAとつみたてNISAって何？

老後2,000万円問題が騒がれるこの時代、どのように老後資金の確保を行っていけばよいでしょうか？
私たちが受け取る年金の原資である年金積立金は、およそ半分を株式、もう半分を債券等の資産に投資をすることで運
用されています。
ですが、普段生活する私たち国民は貯金こそするものの、投資には消極的…。この低金利の時代に預金を増やしても、
なかなか資産は増えません。
こうした背景から、国民の投資促進のために誕生した制度がNISAとつみたてNISAです。
この二つは少額の投資に対して税制優遇を行うという点では同じなのですが、NISAは年間120万円の非課税投資枠で
最長5年間投資でき、つみたてNISAは年間40万円の非課税投資枠で最長20年間投資できる点
で異なります。
長期的な投資を行い、将来の資産形成を目的とするのであれば、つみたてNISAがおススメ
です。非課税枠年間40万円までの上限こそありますが、2037年まで運用益非課税で投資を
行うことができます。
元本保証がされるわけではありませんが、資産形成の基本である”長期・積立・分散投資”が
実践できるつみたてNISAも老後資金確保の選択肢として加えられてはいかがでしょうか？
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小西先生の 一言 事業計画作成の効用

事業計画の作成してますか？この原稿の執筆時点において、まさに当社の事業
計画を作成しています。事業計画の作成にはとても良い効果があると感じていま
す。ポイントは２つです。一つは、PDCAサイクルを回すことができることです。
仮説・検証の繰り返しなしに事業の成長はありません。事業計画の作成はその
第一ステップです。一度、とりあえず作ってみることをおすすめします。
二つ目は、意思決定の省略です。事前に意思決定（＝事業計画に織り込む）を
することにより、迷わずに行動できます。事業計画で想定していなかったような
ことだけ意思決定していけばいいのです。「うーん、どうしようかな？」を減らして
おくことは、想像以上にスピードアップにつながります。
まだ作られたことのない方はぜひチャレンジしてみてください。

本田 大輝堤 かおり

Kaori Tsutsumi Daiki Honda

スタッフ紹介

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。
2020年12月より入社しました堤です。
2月からは（株）アーリークロスBPO→財務支援部へ移籍し
ました。よろしくお願いいたします。

出身地、地元自慢をお聞かせください。
長崎県平戸市出身です。海産物や平戸牛などの食べ物、
教会やお城など魅力がたくさんあるところです。

趣味は何ですか？
福岡に来てから新たに歩くことが趣味になりました。
天気がいいときは音楽を聞きながら少し遠回りしたりし
て、自分なりに楽しんでます。

好きな食べ物は何ですか？
白ご飯が好きです。白ご飯が食べたいという理由でおかず
を考えたりします。笑

特技は何ですか？
料理以外の家事です。皿洗いはわりと好きです。
料理は勉強中です。レパートリー増やしたい。。

苦手なことは何ですか？
スポーツ全般です。俗にいう運動音痴です。
スポーツ万能な方がすごくうらやましいです。

今年の目標は何ですか？
上記の特技と被りますが、料理を頑張ります。
1品でも多く得意料理を増やしたいと思ってます。

アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
スピード感に早く慣れ、1つでも多くの知識を得ながら
皆様の役に立てるように頑張ります。

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。             
12月に経営支援部に入社しました、本田と申します。
どうぞよろしくお願い致します！

出身地、地元自慢をお聞かせください。
長崎県諫早市出身です。交通の要衝であり、県内各地に
移動できるためベッドタウンになっています。中でも私
のふるさとの多良見町は「たらみ」のゼリーが有名です。

趣味は何ですか？
野球観戦と寝ることです。休日はデーゲームを見た後そ
のままソファで昼寝をして英気を養っています。

好きな食べ物は何ですか？
カレーライス、とんかつ、唐揚げです。特にカツカレー、
これを最初に考えた人は天才だと思います。調べてみたら、
元巨人の選手の方みたいです。

あだ名は何ですか？
学生時代から「ぽんちゃん」と呼ばれることが増えました。
ホークスに在籍している同音異字のコーチのあだ名がそ
のままついたのだと思います。大変光栄です。

座右の銘は何ですか？
高校時代の恩師からいただいた「邂逅」という言葉です。
思いがけない出会いという意味で、この言葉を知ってから
人との関わりを大切にしたいと思うようになりました。

実は○○です。
ハムスター育成のスマホゲームをもう5年近く続けていま
す。日々餌を与え続け、ハムスターの体長は110センチを
超えました。ここまでくると終わりが見えません。

アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
前職は銀行でしたので、会計業界は初めてで学ぶことが多
い毎日ですが、得た知識や経験をフル活用してお客さまの
お役に立てたらと思っています。弊社では超若手なので明
るく元気に笑顔を忘れず日々の業務に取り組みます！
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〒810-0001福岡市中央区天神４丁目２番３１号第２サンビル５階

www.earlycross.co.jp
info@earlycross.co.jp

弊社小西（代表社員CEO）と
花城（CBO兼 CPO）が顧問先様限定で
配信しております動画版も大好評です！
ぜひご覧ください！
「税務調査について
  ～弊社 経営支援部 審理室 森永（元国税調査官）を迎えて～」
https://youtu.be/mc6JINLIQDw

動画版月刊アーリークロス 配信の
お知らせ

ワクワクする未来を共に創り、次世代につなぐ

「オンとオフが激しい」　
「歩く野球選手名鑑」

休みの日に予定が無いときは 1日

中寝ていたり、でも出かけたり掃

除したりするときは、とことん動く！

みたいに差が激しいなって自分で

思ってます。

各球団のマニアックなところまで

網羅しています。子どもの頃から

の日々 の観戦の賜物です。


